

par les voisins, les Belges de Petrofina envisagent de leur dépêcher leurs meilleurs juristes.

La visite des classes d'école primaire bilingues? L'après-midi. A l'heure de l'apéritif, il reste à conclure un accord de partenariat wallo-vietnamien dans la filière du café. Le contrat (80 millions) liera pour 30 ans une PME agro-alimentaire de Gembloux avec la société provinciale qui cultive 16.000 hectares de Robusta. Le Vietnam, assurent les autorités, est le troisième producteur de café au monde, après le Brésil et la Colombie. Avec l'appui des Wallons, ils comptent devenir les premiers.

DIDIER TELLIER

\*\*\*\*\*